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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

大 城 行 治  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 510 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷村における新型コロナウイルス感染症対策について。 

（１）村内における感染状況について伺います。 

（２）ワクチン接種状況及び予約状況、今後の方向性は？ 

（３）「よみペイ」の実施期間が今年８月 31日までとなっておりま

す。現状と今後の方向性をどのように考えていますか。 

（４）コロナ感染症が発生して１年以上が経つ。村内の事業所、又

村内外で働く村民に様々な影響が出ていると推察する。調査

やアンケートなどを実施して、現状を把握する必要があると

考えるが見解を伺う。 

（５）今後、読谷村で新たに実施を予定しているコロナ対策あるい

は村民支援があるか伺う。 

 

２ 2020(令和２)年度に全国の自治体が受け入れたふるさと納税の

寄付額は過去最高の 6,724 億円で、前年を４割上回ったとありま

す。 

（１）村内の状況を伺います。(令和２年度・令和３年度) 

（２）寄付件数は何件ですか。(令和２年度・令和３年度) 

（３）企業版ふるさと納税制度にも取り組むとの事です。現状を伺

います。 

（４）今後も積極的な取り組みを行う考えですか。その場合に新た

な戦略などを考えておりますか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 読谷村ノーベル平和賞を夢みる基金について。 

（１）今年度も運営委員会が開催され４件の申請事業が決定、７月

12 日に交付式が行われたと「広報よみたん」にありました。

４事業の内容を伺います。 

（２）これまで決定、助成した事業の件数と金額について、条例第

２条にある７つの事項ごとに説明を求めます。 

（３）この事業はユニークで内外からも評価されていると認識し

ております。当局はどのように評価しておりますか。また今後

の課題と展望を伺います。 

 

 


